

بنك الدوحة يعلن عن نتائجه المالية للربع الثالث من عام 2025

بتحقيق أرباح قدرها 745 مليون ريال قطري

أعلن بنك الدوحة عن نتائجه المالية للفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2025، حيث صرّح سعادة الشيخ فهد بن محمد بن جبر آل ثاني، رئيس مجلس إدارة البنك، بأن البيانات المالية المرحلية الموحدة المختصرة لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2025 أظهرت تحقيق صافي أرباح قدره 745 مليون ريال قطري، بما يمثل نموًا نسبيته 7.9% مقارنةً بالفترة ذاتها من عام 2024.

وأوضح سعادة الشيخ فهد أن إجمالي الموجودات كما في 30 سبتمبر 2025 بلغ 119.4 مليار ريال قطري، مسجلًا بذلك نموًا قدره 9.5 مليار ريال قطري، أي بنسبة 8.6% مقارنةً بإجمالي قدره 109.9 مليار ريال قطري خلال الفترة المقابلة من العام السابق. كما بلغ صافي القروض والسلف 63.2 مليار ريال قطري بزيادة نسبتها 3.4% على أساس سنوي، في حين ارتفعت ودائع العملاء بمقدار 1.5 مليار ريال قطري، أي بنسبة 2.8% لتصل إلى 53.3 مليار ريال قطري كما في 30 سبتمبر 2025، مقارنةً بـ 51.9 مليار ريال قطري خلال الفترة ذاتها من عام 2024. وأضاف سعادته قائلًا: "تعكس نتائج الربع الثالث من عام 2025 التقدم الراسخ الذي يحققه بنك الدوحة في مجالات الابتكار، وتعزيز متانة قاعدته الرأسمالية، وتحقيق قيمة مستدامة لمساهمييه. وبفضل وضوح الرؤية الاستراتيجية، وصلابة الحوكمة المؤسسية، وتكامل توجهاتنا مع الأهداف الوطنية طويلة المدى لدولة قطر، فإننا على ثقة راسخة بقدرة بنك الدوحة على تحقيق النمو المستدام وقيادة مسيرة التطور بكفاءة عبر مختلف دورات الأعمال والتحديات العالمية."

ومن جانبه، صرّح سعادة الشيخ عبد الرحمن بن محمد بن جبر آل ثاني، العضو المنتدب، قائلًا: "تعكس المبادرات الاستراتيجية التي نفّذها بنك الدوحة خلال الربع الثالث من عام 2025، في مجالات التكنولوجيا وتنويع مصادر التمويل وتوسيع قاعدة الأعمال، أثرًا ملموسًا في أداء البنك ونتائجه. ومن موقعنا في إدارة البنك، نؤكد التزامنا الراسخ بتوظيف هذه المكتسبات لتعزيز استدامة الربحية، والارتقاء بتجربة العملاء، ودعم الرؤية الاقتصادية الطموحة لدولة قطر نحو بناء مستقبل مالي أكثر ازدهارًا واستقرارًا." ويواصل البنك الحفاظ على متانة رأسماله ومراكز السيولة لديه، حيث بلغت نسبة رأس مال الأسهم العادية من المستوى الأول 13.57%، فيما بلغت نسبة كفاية رأس المال 19.46%. كما سجلت نسبة القروض إلى الودائع 93.35%، لتبقى ضمن الإطار الرقابي المحدد. وقد تمكّن البنك من تعزيز قاعدته التمويلية بصورة ملحوظة على مدار الأشهر التسعة الماضية، وذلك بفضل نجاحه في تنفيذ إصدارين جديدين من أدوات الدين، الأمر الذي عزّز من قدرته التمويلية ومكّنه من دعم النمو المستهدف في محفظة الإقراض على المدى القصير والمتوسط. كما حافظ بنك الدوحة على مستوى قوي من السيولة، إذ ارتفعت نسبة تغطية السيولة إلى 299% مقارنةً بنسبة 168% المسجلة في نهاية العام السابق. وبلغ إجمالي حقوق المساهمين 15.7 مليار ريال قطري، مسجلًا نموًا نسبيته 5.2% مقارنةً بالعام الماضي.

وبدوره، قال الشيخ عبد الرحمن بن فهد بن فيصل آل ثاني، الرئيس التنفيذي للمجموعة: "واصل بنك الدوحة خلال الربع الثالث من عام 2025 مسيرته في التحوّل والابتكار بخطى واثقة، محقّقًا تقدّمًا ملموسًا في تعزيز القيمة المقدّمة لعملائه، وترسيخ قاعدة رأس المال والتمويل، وتوسيع آفاق الشراكات الدولية. ومع تسارع خطواتنا في تنفيذ مبادرات التحوّل الرقمي والصيرفة المفتوحة وتوسيع نطاق الوصول إلى الأسواق العالمية، نؤكد التزامنا الراسخ بدعم جهود تنويع الاقتصاد الوطني وتحقيق النمو المستدام في إطار رؤية قطر الوطنية 2030. وسينصبّ تركيز البنك في الفترات المقبلة على رفع كفاءة الأداء التشغيلي، وتوسيع باقة المنتجات والخدمات المصرفية المتميزة، وتعزيز الشمول المالي عبر مختلف القطاعات والفئات، بما يعزّز مكانة بنك الدوحة كمؤسسة مالية رائدة تسهم في بناء مستقبل مزدهر ومستدام لاقتصاد دولة قطر."

بنك الدوحة يعلن عن تقدّم ملحوظ في أدائه خلال الربع الثالث من عام 2025 عبر مبادرات استراتيجية ورقمية ومجتمعية رائدة

تعزيز التحوّل الرقمي وتجربة العملاء

أحرز بنك الدوحة خطوة استراتيجية مهمة بنجاحه في نقل محفظة بطاقات الائتمان إلى «ماستركارد»، ما أتاح لعملائه الاستفادة من امتيازات استثنائية وتجارب نمط حياة عالمية، إلى جانب مستويات متقدمة من الأمان في حلول الدفع الرقمية. وتجسّد هذه المبادرة التزام البنك الراسخ بتقديم خدمات مالية بمعايير عالمية، وتطوير منظومة مصرفية رقمية أكثر تطورًا وترابطًا مع الأسواق الدولية.

وفي إطار مساعيّه المستمرة في تقديم الحلول المبتكرة، أطلق البنك منتجًا رائدًا في مجال الخدمات المصرفية عبر واجهات برمجة التطبيقات (API Banking)، ليكون من أوائل المنتجات من هذا النوع في دولة قطر. ويتيح هذا المنتج لعملاء الشركات تكاملًا مباشرًا وسلسًا مع أنظمة تخطيط الموارد المؤسسية، إلى جانب تحديثات فورية للمعاملات المالية وتسويات آلية دقيقة. ويمثّل هذا الإنجاز محطة استراتيجية جديدة تعزّز قيادة بنك الدوحة في مجال الصيرفة المفتوحة والابتكار الرقمي.

كما وسّع بنك الدوحة نطاق منصة "تدبير" للرواتب لتقدّم حلولًا مصرفية أكثر تطورًا وأمانًا لإدارة رواتب الجهات الحكومية، بما يعزّز الكفاءة التشغيلية والشفافية، ويدعم التحوّل نحو عمليات رقمية خالية من المعاملات الورقية، انسجامًا مع أهداف التحوّل الرقمي الوطني والاستدامة في دولة قطر.

الجوائز والنجاح على مستوى التمويل الدولي

تُوجّ بنك الدوحة بجائزة «أفضل بنك في قطر» ضمن جوائز MEED للتميّز المصرفي في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا لعام 2025، تقديرًا لما يميّز به من ابتكار وريادة ومرونة تركّز على تلبية احتياجات العملاء وتعزيز تجربتهم المصرفية. ويُعد هذا الإنجاز امتدادًا لمسيرة البنك الحافلة بالتركيّات والجوائز التي رسّخت مكانته الريادية في التحوّل الرقمي، والابتكار المؤسسي، والصيرفة المستدامة، والمسؤولية المجتمعية.

وفي مجال التمويل الدولي، حقق بنك الدوحة نجاحًا استثنائيًا من خلال إصدار سندات ضمن برنامجهِ لسندات اليورو متوسطة الأجل بقيمة 500 مليون دولار أمريكي، وذلك عند أدنى هوامش تسعير في تاريخه، مع تحقيق نسبة تغطية تجاوزت أربعة أضعاف حجم الإصدار من قِبل قاعدة واسعة ومتنوعة من المستثمرين الدوليين. ويعكس هذا الإقبال الكبير من المستثمرين العالميين الثقة العميقة في قوة بنك الدوحة ومثانة النظام المالي القطري، ويؤكد في الوقت ذاته صلابته الاقتصادية الوطني وقدرته المستمرة على النمو ومواجهة التحديات العالمية بثبات واستدامة.

الشراكات الاستراتيجية والانخراط العالمي

وقّع بنك الدوحة مذكرة تفاهم استراتيجية مع شركة سيفيورا القابضة، بما يفتح آفاقًا جديدة للتعاون والاستثمار المشترك بين دولة قطر ومنطقة آسيا، ويسهم في تعزيز الترابط المالي وتبادل الخبرات والمعارف عبر الحدود، دعمًا لمسيرة النمو الاقتصادي المشترك وترسيخ جسور التعاون الإقليمي والدولي.

كما شارك البنك في عدد من المنتديات والمؤتمرات الدولية الكبرى، من أبرزها مؤتمر «سايبوس 2025» ، تأكيدًا لدوره الفاعل في الحوار المالي العالمي ومكانته المرموقة كمؤسسة مصرفية تتبنّى الريادة الفكرية والمهنية في القطاع المالي الدولي.

الالتزام تجاه المجتمع والتنمية الثقافية

في إطار مبادرات المسؤولية المجتمعية لبنك الدوحة، اختتمت فعاليات المخيم الصيفي للبنك الذي أقيم بالتعاون مع الاتحاد القطري للفروسية، بهدف تعزيز مشاركة الشباب في الأنشطة الرياضية وتنمية الوعي الثقافي. كما واصل البنك رعايته لجولة الجياد العربية في لندن، تأكيدًا لدوره في تعزيز الحضور الثقافي لدولة قطر على الساحة الدولية وترسيخ مكانتها كمنارة للإبداع والتميز في مختلف المجالات.

وفي امتداد لمسيرته في دعم التنمية المجتمعية، أعلن بنك الدوحة عن رعايته الرسمية لماراثون الدوحة 2026 الذي تنظمه شركة أوريدو، تأكيدًا لالتزامه بدعم الصحة والتنمية الاجتماعية في دولة قطر.

الابتكار في الخدمات المصرفية للأفراد وتعزيز تجربة العملاء

في إطار سعيه الدائم لتطوير حلول مالية مبتكرة تستجيب لاحتياجات العملاء المتغيرة، أطلق بنك الدوحة حملة جديدة للقروض الشخصية تتميز بأسعار فائدة تنافسية ومجموعة من المكافآت الحصرية في مجالي السفر وأسلوب الحياة. وتعكس هذه المبادرة تركيز البنك على تعزيز تجربة العملاء من خلال منتجات مصرفية ذكية ومصممة خصيصًا لتلبية تطلعات الأفراد والعائلات.

فهد بن محمد بن جبر آل ثاني
رئيس مجلس الإدارة

Doha Bank Announces Q3 2025 Financial Results with a profit of QAR 745 million

Doha Bank announced its financial results for the period ended 30 September 2025. His Excellency Sheikh Fahad Bin Mohammad Bin Jabor Al Thani, Chairman of the Board of Directors of Doha Bank, announced the bank's Interim Condensed Consolidated Financial Statement for the nine-month period ended 30 September 2025. His Excellency added that the net profit of the Bank for the nine-month period of 2025 amounted to QAR 745 million, representing an increase of 7.9% as compared to the same period in 2024, the previous year.

H.E. Sheikh Fahad said that total assets as at September 30, 2025 reached QAR 119.4 billion to grow by QAR 9.5 billion, representing 8.6% as compared to QAR 109.9 billion same period last year, while net loans and advances reached QAR 63.2 billion with a growth of 3.4% as compared to the same period last year. Customer deposits grew by QAR 1.5 billion or 2.8% to reach QAR 53.3 billion as at 30 September 2025 as compared to QAR 51.9 billion last year. H.E. the Chairman, added "the results of Q3 2025 reinforce the Bank's steady progress across innovation, capital strength, and shareholder value. With our clear strategic focus, robust governance, and alignment to Qatar's long-term goals, we are confident in Doha Bank's ability to lead sustainably through growth cycles and global challenges."

H.E. Sheikh Abdul Rahman Bin Mohammad Bin Jabor Al-Thani, Managing Director of Doha Bank said, "the Bank's strategic initiatives in Q3 spanning technology, funding, and business diversification are delivering tangible results. As Managing Director, my commitment is to ensure we capitalize on these advances to sustain profitability, elevate client experiences, and support our country's economic vision." The bank continues to maintain stable capital and liquidity positions. The Common Equity Tier 1 (CET1) ratio reached 13.57% and the Total Capital Adequacy Ratio reached 19.46%. The loan-to-deposit ratio continues to be within regulatory limits, reaching 93.35%. The bank has significantly improved its funding profile over the last 9 months, through two new debt issuances, and this will allow the bank to fund future lending growth, which we anticipate will occur in the short to medium term. Liquidity coverage ratio continues to be high at 299% up from year-end 168%. The total equity reached QAR 15.7 billion, showing an increase of 5.2% as compared to last year.

Group Chief Executive Officer, Sheikh Abdulrahman Bin Fahad Bin Faisal Al Thani shared, "throughout Q3 2025, Doha Bank has sustained its trajectory of transformation and

innovation by delivering enhanced value to customers, strengthening our capital and funding base, and deepening international partnerships. As we accelerate our digital and open banking initiatives and expand access to global markets, we remain fully committed to contributing to Qatar's economic diversification and sustainable growth under the Qatar National Vision 2030. Our focus in the coming quarters will center on optimizing efficiency, scaling our premium product offerings, and expanding financial inclusion across sectors and communities."

Doha Bank Reports Strong Progress in Q3 2025 Across Strategic, Digital, and Community Initiatives

Advancing Digital Transformation and Customer Experience

Doha Bank successfully migrated its credit card portfolio to Mastercard, enhancing customer experience with superior privileges, global lifestyle benefits, and advanced digital payment security. This strategic move is part of the Bank's continuous efforts to deliver world-class financial solutions while expanding international connectivity.

The Bank also launched a pioneering **API Banking product**, one of the first in Qatar, offering corporate clients seamless ERP integration, real-time transaction updates, and automated reconciliation. This milestone strengthens Doha Bank's leadership in open banking and digital innovation.

Additionally, the expansion of the **Tadbeer payroll solution** provided enhanced, secure salary management for government entities, supporting operational efficiency, transparency, and paperless processes in line with Qatar's national digital transformation and sustainability goals.

Recognition and International Funding Success

Doha Bank was named "**Best Bank in Qatar**" at the MEED MENA Banking Excellence Awards 2025, recognizing its innovation, resilience, and strong customer focus. This achievement builds on a series of recent accolades, affirming the Bank's leadership in transformation, digital banking, and corporate responsibility.

On the funding front, Doha Bank successfully priced a **USD 500 million Euro Medium Term Note (EMTN)** at historic low spreads, achieving nearly four times oversubscription from a diverse international investor base. This strong market response highlights investor confidence in Doha Bank, Qatar's financial system, and the country's long-term economic resilience.

Strategic Partnerships and Global Engagement

Doha Bank signed a strategic **Memorandum of Understanding (MOU)** with **Seviora Holdings**, creating new opportunities for cross-border investment and collaboration between Qatar and Asia.

The Bank also participated in major international forums including **SIBOS 2025**, reflecting its active role in global financial dialogue and thought leadership.

Commitment to Society and Culture

As part of its **CSR initiatives**, Doha Bank concluded its Summer Camp in collaboration with the **Qatar Equestrian Federation**, nurturing youth engagement in sports and cultural development. The Bank also continued its sponsorship of the **Global Champions Arabians Tour (GCAT) in London**, reinforcing Qatar's cultural presence on the global stage.

Looking ahead, Doha Bank confirmed its role as **official sponsor of the Ooredoo Doha Marathon 2026**, strengthening its commitment to health and social development in Qatar.

Customer-Focused Retail Innovation

To address evolving retail needs, Doha Bank launched a **new personal loan campaign** with competitive rates and exclusive travel and lifestyle rewards. This initiative highlights the Bank's focus on innovative, customer-centric financial products that enhance value for individuals and families.

Fahad Bin Mohammad Bin Jabor Al Thani
Chairman